



Dépêche AEF

Mardi 21 avril 2015

## **Cancer : "Les inégalités sociales sont encore aggravées par la maladie" (observatoire Nord-Pas-de-Calais)**

"Le cancer est devenu, pour de plus en plus de patients, une maladie chronique grâce aux progrès thérapeutiques accomplis ces dernières années : après s'être concentré sur les traitements, il faudrait maintenant améliorer la qualité de vie", recommande Marie Raimbault, chargée d'études à l'observatoire de la santé Nord-Pas-de-Calais. La maladie a tendance à aggraver les inégalités sociales, en raison notamment du difficile retour à l'emploi. Ce constat s'appuie sur des entretiens menés auprès d'une cinquantaine de personnes atteintes de cancers, deux ans après leur diagnostic. L'enquête de l'ORS comporte aussi un volet quantitatif qui souligne de fortes disparités entre les territoires de la région.